



Einrichtung eines Pflegestützpunktes in Schwerin

Die Jusos Schwerin bitten den Schweriner SPD-Kreisvorstand und die SPD-Mitglieder der SPD-Bündnis 90/Die Grünen-Fraktion der Stadtvertretung der Landeshauptstadt Schwerin, sich für die von der Stadtvertretung am 24.01.2011 beschlossene Einrichtung eines Pflegestützpunktes in der Landeshauptstadt Schwerin weiterhin einzusetzen und die Oberbürgermeisterin aufzufordern, den Beschluss der Stadtvertretung unverzüglich umzusetzen.

(beschlossen auf der ordentlichen Kreisvollversammlung der Jusos Schwerin am 2. Dezember 2011)